



Uhldingen-Mühlhofen

Rückblick
auf den Berichtszeitraum 2018 / 2019

für die
Jahreshauptversammlung
der Freien Wähler Uhldingen-Mühlhofen

am Donnerstag, den 28. November 2019 um 20.00 Uhr
in Unteruhldingen im Hotel Seehof

Jahreshauptversammlung am Montag, den 05.11.2018

Die Jahreshauptversammlung wurde um 19.30 Uhr durch den Vorsitzenden Helmut Halbhuber im Gasthaus Uhdinger Hof in Oberuhldingen eröffnet.

Nach der Totenehrung folgten die Berichte der Vorstandsmitglieder.

Der Vorsitzende Helmut Halbhuber ging auf die kommunalpolitische Tätigkeit der Freien Wähler in der Gemeinde und auf Kreisebene ein. Er berichtete über in der Öffentlichkeit zum Teil kontrovers diskutierte Problempunkte, u.a.

- Stand der Bauvorhaben vor allem in der Ortsmitte von Mühlhofen;
- kritische Parksituation in der Grasbeurerstraße in Mühlhofen;
- zum Teil schlechter Zustand der gemeindlichen Durchgangsstraße L 201;
- Zukunft des alten Schul- und Rathauses in Unteruhldingen;
- Verbesserung des innerörtlichen ÖPNV (Stichwort Bürgerbus);
- Umsetzung des durch die Freien Wähler initiierten Lärmaktionsplanes.

Der Schriftführer Gerhard Busam berichtete über verschiedene Arbeits-sitzungen des Vorstandes mit den Gemeinderäten, und erinnerte an viele Veranstaltungen der Freien Wähler (im Schnitt nahezu monatlich), darunter vor allem – sehr gut besucht -

- eine Exkursion im Naturschutzgebiet bei den Pfahlbauten Ende März 2018 und
- die Gesprächsrunde in Mühlhofen Mitte September 2018.

Die Kassiererin Bettina Büse gab den Mitgliederstand mit derzeit 28 an, und berichtete über die Einnahmen und Ausgaben mit dem guten Ergebnis, dass der Kassenbestand um nahezu 300 € auf ca. 2.080 € angewachsen ist.

Auf Vorschlag von Helga Boonekamp wurde der Vorstand entlastet.

Im Hinblick auf die Kommunalwahlen am 26.05.2019 wurden verschiedene damit zusammenhängende Fragen diskutiert.

Mit dem Dank an alle Versammlungsteilnehmer schloss der Vorsitzende den offiziellen Teil der Versammlung um 21.00 Uhr.

Veranstaltung am Mittwoch, den 30.01.2019

Um 20.00 Uhr im Gasthaus Sternen in Mühlhofen trafen sich kommunalpolitisch und an einer Kandidatur zu den Kommunalwahlen am 26.05.2019 interessierte Bürgerinnen und Bürger zu einer Informationsveranstaltung.

Der Vorsitzende Helmut Halbhuber gab zunächst einen Überblick über die Vorgaben und Abläufe der Wahlvorbereitungen.

Die amtierenden Gemeinderäte Helmut Halbhuber, Gabriele Busam und Kerstin Kaspar informierten über die Arbeit und Tätigkeit eines Gemeinderates.

Versammlung am Mittwoch, den 13.02.2019 und am Donnerstag, den 21.03.2019

Die Nominierung der Bewerberinnen und Bewerber der Freien Wähler zur Kommunalwahl am 26.05.2019 hatte in einer Mitgliederversammlung zu erfolgen.

Auf der Mitglieder- und Nominierungsversammlung am 13.02.2019 um 20.00 Uhr im Gasthof Sternen in Mühlhofen wurden Helmut Halbhuber und Uta Weinreich als Kandidaten für die Kreistagswahl nominiert.

Die Nominierung der Kandidatinnen und Kandidaten für die Gemeinderatswahl musste wegen formaler Bedenken der Wahlprüfungsbehörden wiederholt werden und fand endgültig am 21.03.2019 um 19.30 Uhr in der alten Schule in Oberuhldingen statt.

Versammlung am Freitag, den 22.03.2019

An diesem Freitagabend nahm Uta Weinreich im Wirthshof in Markdorf für uns an der Nominierungs- und Mitgliederversammlung der Freien Wähler Bodenseekreis für die Kreistagswahl teil.

Besprechung am Montag, den 15.04.2019

Am diesem Montagabend wurde der Wahlflyer gestaltet, zu dem Claudia Weichert wertvolle Vorarbeit geleistet hatte.

Vorstellungs- und Werbeterminen im Mai 2019

Anfang Mai wurden die Wahlflyer an alle Haushalte durch die Kandidatinnen und Kandidaten verteilt.

Einige von ihnen standen in Oberuhldingen an einem Info-Stand zu Gesprächen mit Wählerinnen und Wählern zur Verfügung, und zwar

- am Donnerstag den 16.05. auf dem Wochenmarkt und
- an den Samstagen 18. und 25.05. beim Edeka.

Gemeinderatswahl am Sonntag, den 26.05.2019

Als unsere Vertreter im Gemeinderat gewählt wurden Helmut Halbhuber, Gabriele Busam und Kerstin Kaspar.

Angesichts der zahlreichen konkurrierenden Gruppierungen ist dieses Ergebnis für die Freien Wähler ein schöner Erfolg, der vor allem dem großartigen und überzeugenden Einsatz aller Kandidatinnen und Kandidaten der Freien Wähler zu verdanken ist.

Im neuen Gemeinderat sind die Ratsmitglieder der Freien Wähler in vielen Ausschüssen und Fachgremien vertreten, außerdem

- stellen die Freien Wähler mit Helmut Halbhuber den 2. Stellvertreter des Bürgermeisters,
- bilden die Freien Wähler mit der FDP und deren Mitglied Meinrad Holstein eine Fraktionsgemeinschaft,
- ist Gabriele Busam deren Sprecherin.

Besprechung am Donnerstag, den 13.06.2019

Die Gemeinderäte und der Vorstand der Freien Wähler trafen sich um 20.00 Uhr im Hause Halbhuber unter anderem zu den Besprechungspunkten

- Nachbetrachtung des Wahlergebnisses
- Programm 2019
- geselliges Treffen

Treffen am Donnerstag, den 27.06.2019

An diesem Donnerstagabend trafen sich Kandidatinnen und Kandidaten sowie Mitglieder zu einem gemütlichen „Hock“ auf den Hofgut Möking in Seefeld.

Von unserem Vorsitzenden erhielten die Teilnehmer als Dank für die Mitarbeit bei den Kommunalwahlen ein kleines Geschenk.

Besprechung am Dienstag, den 29.10.2019

Im Hause Busam trafen sich abends unsere Gemeinderäte und Vorstandsmitglieder zur Vorbereitung der diesjährigen Jahreshauptversammlung mit Wahlen.

Zusammenfassung

In diesem Berichtsjahr 2018 / 2019 haben die Freien Wähler nicht nur durch ihre Gemeinderatsmitglieder und als Vereinigung, sondern vor allem durch den engagierten Einsatz ihrer Kandidatinnen und Kandidaten bei den Kommunalwahlen wieder erfolgreich am kommunalen Geschehen in Uhdlingen-Mühlhofen mitgewirkt.

gez.: Der Schriftführer im November 2019